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令和 6 年度八頭町教育委員会　１１月定例会  会議録  

 
 

〇日　　　時　　　令和６年１１月２０日（水）午後１時００分～午後１時４０分 

〇場　　　所　　　船岡庁舎　１階　庁議室 

〇出席委員　　　小林委員、大上委員、谷口委員 

〇欠席委員　　　上島委員 

 

報告  
・中学校駅伝全国大会では芝生の広場を走るため、郡家ゴルフ場で練習をしていた。

ゴルフ場はもう辞めたが、今年も使わせてもらえることになった。芝も刈ってあるようだ。

本来は補正予算組むところだが、今回は予備費で対応する。 
・人事の時期になる。 

 
議案  
　議案第１号　八頭町自転車通学生徒通学費補助金交付要綱の一部改正につい

て 

　・一律２万円を補助しているため、現状に合わせて要綱を一部改正するもの。 
　・全委員一致で承認した。 
 
　議案第２号　令和６年度一般会計補正予算（第７号）について 

・教育委員会事務局費は通級児童増加による送迎費用の補正。 

・小学校管理運営費は特別支援教育支援員の増員による報酬、小学校配膳室 

の空調設備設置工事請負費、船岡小学校放送設備更新工事請負費の補正。 

・中学校管理運営費は来客用洋式トイレ修繕料、体育館スクリーン用ワイヤー交 

換費用の補正。 

・社会教育施設費は体育文化センターの自動火災報知機取替修繕費の補正。 

・公民館総務費は燃油価格高騰に伴う電気使用料の補正。 

・給食センター管理運営費は燃油価格高騰に伴う電気使用料、作業台等の修繕

費、食品衛生管理強化に係る空調機増設工事設計業務委託料、三層シンク購

入に係る備品購入費の補正。 

・全委員一致で承認した。 
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その他  

・学力・学習状況調査結果について  
　　全国や鳥取県全体と比較した八頭町の調査結果を報告した。  
　（委員）生徒質問集（29）が中学校では 20 ポイントの差がある。何が原因

かと単純に思う。子供たちの学力の課題は～と言ったらだめ。子供の課題

ではなく、指導の課題。指導の結果としてこうなっている。この結果をこ

れからの授業にフィードバックしてほしい。先生達はこの学年は～このク

ラスは～という場面があるが、そうかもしれないが指導のプロとして言っ

たら失格なのでは。指導のプロとして自負心を持って、調査の結果を受け

止めて次の授業に生かしてほしい。また、小学校は下回る回答が多い。  
　（指導主事）自分を表現するのが難しい児童が多い。もっと自分を肯定的に

見ていいように思うが自分に厳しい、自信のなさなど先生達から聞いた。 
（委員）謙虚さで回答しているならいいが、本当に自信がないならよくない。

学校内でも分析してフィードバックを。  
（委員）働き方改革が始まってだいぶ経つが、教え方や心のゆとり、限られ

た時間の中で成果をださないといけないというプレッシャーなども影響

しているのではと思う。先生へのヒアリングで何か見つかるかも。  
（教育長）ヒアリングまではしてない。働き方改革は常にある課題なので、

それより問題の作り方とそこに合う指導や授業をしてきたかという所。  
（指導主事）全国学調は今求められている授業作りや学力を基に作られた調

査なので、そこに沿ってというのが難しいのかなと思う。  
（委員）生徒質問集（15）、（25）がふるさと関係の項目だがあまり高くな
い。ふるさとキャリア教育もしているが、八頭町を支えていく、地域の人

が喜んでくれたらいいなという思いが持てるような学びを広げてほしい。 
（次長）第３次総合計画にも盛り込む予定。  
（委員）八頭町の良い所の知識はつくが、そこに自分がどう向き合うか、ど

う関わっていくかという縦軸の視点も大事。  
（委員）スマホやゲームを全くしない児童もいてよかった。朝食を食べない、

夜遅いことが学校に行くのがたいぎいと関連づくのかと思う。母の帰宅が

遅いと晩ごはんが遅くなるなど、夜勤や核家族も増えており家庭の状況も

ある。  
（指導主事）知り合いの保護者からもなるべく早くしたいが…という声は聞

く。低いところは課題として受け止め、日々の関わりを分析し子供たちを

サポートするようにお願いしていく。  
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　　・令和７年度以降の放課後児童クラブの業者委託にかかるプロポーザル審査の 
選定結果について 
令和７年３月３１日で３年契約満了となるため、公募型プロポーザル方式による審

査・選定を行い、事業者を決定した。応募は現在の委託事業者であるシダックス

大新東ヒューマンサービス（株）のみで、最低基準点以上だったため、シダックス大

新東ヒューマンサービス（株）を受託者として決定した。 
・はたちのつどい　　令和７年１月３日（金）午前１０時から 

会場：八東体育文化センター 
・総合教育会議　　令和６年１２月２０日（金）午後３時から 

会場：船岡庁舎１階　庁議室  
　 
　 
　　　　 
　


